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１５年在職表彰をうけました 

 ６月議会の初日、全国市議会議長会などの永年在職議員表彰授与式

が行われました。合併前に町村議をやっていた場合はその年数の半分

を市議在職期間とみなすという表彰規定があり、私も在職１５年以上

の表彰状をいただきました。写真は左から、小林章吾（25年以上）、石平春彦（20

年以上）、橋爪（15年以上）、山崎一勇（10年以上）、内山米六（同）、小関信夫（同）の  

                         各議員。 

【ヤマボウシ】上越タイムスに連載されて

いたエッセー、『続・やまぼうしの花が咲い

たよ』が終わりました。筆者は吉川区米山で

長年暮らしていた吉村恵美子さん。長年にわ

たった夫の介護の日々をありのままにつづっ

たエッセーは、多くの読者に感動を与えまし

た。連載の最終回は夫との永遠の別れの場面

でした。「おとうさん、また会いたいね。絶

対また会おうね」という言葉には胸が熱くな

りました。連載された文章が１冊の本になれ

ばいいなと思っています。写真は代石で撮影。 

 

総
合
事
務
所
が
主
催
す
る
地
区
別
懇
談
会
が

７
日
、
８
日
と
２
日
間
開
か
れ
ま
し
た
。
こ
の

懇
談
会
は
旧
吉
川
町
時
代
か
ら
毎
年
行
わ
れ
て

い
て
、
総
合
事
務
所
が
そ
の
伝
統
を
し
っ
か
り

守
っ
て
い
ま
す
。
私
は
７
日
は
都
合
で
参
加
で

き
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
８
日
に
行
わ
れ
た
勝

穂
、
東
田
中
、
竹
直
地
区
の
３
会
場
で
の
懇
談

会
に
参
加
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

 

今
回
は
本
年
度
の
吉
川
区
関
係
の
市
予
算
、

（
株
）
杜
氏
の
郷
の
損
失
補
償
契
約
問
題
な
ど

に
つ
い
て
担
当
グ
ル
ー
プ
長
が
説
明
し
、
住
民

と
懇
談
し
ま
し
た
。
住
民
か
ら
は
、
「
市
道
の

草
刈
は
遅
い
。
い
つ
か
ら
や
る
の
か
」
「
経
営

安
定
対
策
の
担
い
手
要
件
が
緩
和
さ
れ
た
と
い

う
こ
と
だ
が
、
説
明
し
て
ほ
し
い
」
「
市
道
の

路
面
の
修
繕
を
４
、
５
回
や
っ
て
も
ら
っ
て
い

る
が
、
じ
き
に
ま
た
へ
こ
ん
で
し
ま
う
。
抜
本

的
な
対
策
を
」
「
三
セ
ク
の
経
営
で
損
失
補
償

の
話
が
出
て
い
る
が
、
休
業
、
民
間
へ
の
売
却

な
ど
は
選
択
肢
と
し
て
考
え
ら
れ
な
い
の
か
」

な
ど
た
く
さ
ん

の
質
問
や
意
見

が
出
ま
し
た
。

注

目

の
（
株
）

杜
氏
の
郷
の
問

題
で
総
合
事
務

所

は
、
会

社

存

続
の
方
向
で
検

討
し
て
い
き
た

い
と
答
え
て
い

ま
し
た
。 

 
懇
談
会
参
加

者
は
２
日
間
で

約

80

人
。
各
地

で
い
ろ
い
ろ
な

行

事

が

あ

っ

て
、
参

加

者

数

は
少
な
め
で
し
た
が
、
こ
う
し
た
懇
談
会
を
開

催
し
、
住
民
の
声
を
一
つ
ひ
と
つ
拾
い
上
げ
て

い
く
こ
と
は
と
て
も
大
切
な
こ
と
で
す
。 

市
道
整
備
な
ど
身
近
な
要
望
次
々
出
る 
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「
評
価
項
目
や
基
準
を
統
一
せ
ず
、
学 

 
 
 
 
 
 
 

校
の
主
体
性
第
一
に
す
る
」
と
教
育
長 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
  

 
 

 

登
壇
し
て
総
括
質
疑
を
お
こ

な
っ
て
い
る
と
こ
ろ
。 

 

総
括
質
疑
で
私
は
、
「
学
校
評
価
の
充
実
改
善
の
た
め
の

実
践
研
究
事
業
」
を
活
用
し
て
、
上
越
市
で
「
学
校
評
価
の

指
針
」
を
作
成
し
よ
う
と
し
て
い
る
こ
と
に
つ
い
て
ふ
れ
、

各
校
の
主
体
性
を
お
か
さ
ぬ
よ
う
に
と
主
張
し
ま
し
た
。 

 

小
林
猛
夫
教
育
長
は
、
「
当
市
で
行
な
う
学
校
評
価
は
、

評
価
項
目
や
基
準
を
統
一
し
、
機
械
的
に
点
数
化
す
る
も
の

で
は
な
く
、
あ
く
ま
で
も
学
校
の
主
体
性
を
第
一
に 

」
行

う
と
約
束
し
ま
し
た
。 


